



つきぐみだより

令和7年9月1日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

暑い日が続く夏、8月は氷や色水、寒天、泡、洗濯遊びなど夏ならではの遊びを思いっきり楽しみました。また、夏祭りやアイス、かき氷、セミやカブトムシなどの夏に見られるものに興味津々な様子のつき組さん。泡をかき氷に見立てて「かき氷のシロップ何色にする?」とお友だち同士で話したり、つき組で育てているクワガタのお世話を積極的にやってくれたり… 子どもの疑問や発見から遊びに繋がり、「こーだよね」「あーだよね」と話しながら夏を楽しんでいます。

まだまだ残暑が続きます。こまめな水分補給を心がけ、体調に気をつけながら元気いっぱい過ごして行きたいと思います。

今月のねらい

- 保育者に見守られながら、自分でできることを見つけてやってみようとする。
- 保育者に仲立ちされながら相手の気持ちを知ることで、互いに思いがあることを知っていく。

園庭靴のお知らせ

☆安全の為、園庭靴の確認をしてください！

- ①サイズが適切か(歩いていてすぐ脱げないか)
 - ②マジックテープが外れやすくないか
 - ③子どもが自分で履けるものか
 - ④記名がされているものか
- 秋にはお散歩も増え、長距離を歩くことも予想されます。楽しい気持ちで歩いている中、靴が脱げると悲しい気持ちになってしまふことも…
- 確認の程、よろしくお願ひいたします！



絵の具遊びだーいすき！



おねがい

絵の具を使う活動を重ねるごとに、絵の具の使い方がダイナミックになってきつつあります。

思いっきり遊びたい子どもの気持ちを尊重していきたいため、絵の具を使う活動で着る服をご用意いただけたらと思います。

汚れてもいい服一式(上の服、肌着、ズボン)をビニール袋に入れ、ビニールに**【絵の具用】**と記載した上で青い洋服カゴの中にご準備下さい。

お手数ですがよろしくお願ひ致します。

